



▪ ATLETISMO ▪

Universitario de Santiago y Ría de Ferrol, ganadores de la fase gallega de clubes

SANTIAGO

Redacción

El Universitario de Santiago, en categoría masculina, y el Ría de Ferrol, en la femenina, fueron los vencedores de la fase automática de clubes de atletismo, clasificatoria para el campeonato de España de Primera División. Las pruebas se celebraron en las pistas del estadio universitario de Santiago participando fuera de concurso los equipos masculino del Atletismo Coruña y femenino de la Gimnástica de Pontevedra, que militan en las máximas categorías nacionales, totalizando 27.618 y 22.410 puntos, respectivamente.

Clasificación masculina: 1º Universitario Santiago 25.985 puntos. 2º Gimnástica Pontevedra 25.677. 3º Pabellón Ourense 25.665. 4º A. Narón 25.646. 5º Ría de Ferrol 22.142. 6º Lucus Caixa Rural 20.760.

Clasificación femenina: 1º Ría de Ferrol 22.111. 2º Pabellón Ourense 20.201. 3º A. Narón 20.138. 4º Universitario Santiago 16.581. 5º Atlético Sil 13.272. 6º Lucus 8.548.

Lo mejor de la competición fue la lucha por el título en la categoría masculina resultando mínimas las diferencias al final entre los cuatro primeros clasificados.

Dentro de un tono discreto, las marcas más destacadas fueron: 49.87 de Leonardo Piñeiro (Universitario), 58.54 de Matilde Sotillo (Ría Ferrol) y 58.51 de Pilar Barreiro (Universitario) en 400 lisos; 63.59 de María Jesús Sanguos (Gimnástica) y 56.07 de Carlos Conde (A. Coruña) en 400 vallas; 3:53.73 de Santiago Rivera (Pabellón) en 1.500; 46:48.42 de Pablo López (A. Coruña) en 10 kms. marcha;